



阿久比町制60周年記念

町制60周年記念 阿久比町子ども議会

～私たちのできることから 阿久比をよりよく、誰からも愛される町に～

町議事堂で平成25年12月25日に町制60周年記念「子ども議会」を開き、町内小中学校から代表20人が議員として出席しました。

保護者などが傍聴席で見守る中、議員たちは緊張した表情で席に着き、午後1時に開会。議長と副議長は、ともに阿久比中学校2年生の竹内一さん、片山登満さんが務めました。初めに竹内議長が「この議会を第一歩として、発展していく阿久比町をより良いものにしたい」とあいさつ。続いて、学校別に3人1組で議員たちが登壇して一般質問を行い、町の答弁を求めました。質問終了後には、片山副議長から提出された決議案「まちづくりに関する私たちの誓い」を全員賛成で可決し、全日程を終了しました。

ここで、一般質問・答弁などを一部抜粋して紹介します。

◇ 東部小学校 江原歩美議員、近藤晃永議員、松原隼人議員

問 阿久比町の名物があつたらいいのでは

もっと明るく活気のある町にするため、名物を作りPRすることを考えました。例えば、B1グランプリを目指して名物を開発したりすることはいかがでしょうか。

答 町の観光資源として「阿久比米」「ホタル」「花かつみ」などがあります。

着ぐるみで活躍している「アグピー」や、地域の方が中心で整備した「ごんげん山」は、今年誕生した観光資源です。町では観光協会を設立しPR活動に努めています。今後、土産物のコンテスト開催や名物のパンフレット作成などを考えています。

問 友達との絆を広げよう

学校で悪口や悪い噂を流されて嫌な思いをしている人もいます。「友達と仲良くする日」や「友達との絆を深めることへのスローガン」を作ることや「なぜおこるのか」「どうすれば良いか」をみんなで考える「いじめセミナー」を行ってみたいとは思いませんか。

答 「いじめ」「いやがらせ」は絶対に許されることではありません。

提案はどれも実現可能なもので、児童会が中心となり話し合うことで、友達との絆を広げることができると思います。今後もいじめの無い明るく安全で安心して暮らせる町を目指し努力していきます。

問 通学路の安全確保

東部小学校北の交差点に歩行者用信号機が無くとても危険です。安全に安心して登下校できるように信号機をつけることはできないですか。

答 子どもたちが安全で安心して通学できるように町では、交通安全教室や地域の協力による見守り活動を実施しています。

信号機の設置は愛知県警察が行っているのです、町から半田警察署へ要望しています。



◇ 英比小学校 竹内涼真議員、加治佐亮佑議員、稲葉大仁議員

問 公園の設置

坂部には小さな公園しかありません。遊具は無くても広く遊べる場所が欲しいです。坂部付近で使われていない土地があれば、ぜひ公園にして、みんなの憩いの場にするにはできないでしょうか。

答 坂部地区では、新たにボール遊びなどが可能な広い公園を造るための用地を求めることができない状況です。

卵ノ山公園の広場や英比小学校のグラウンドのほか、スポーツ村の無料開放も利用してください。

